



Binzen, im Sept. 2015

Sparkasse Markgräflerland mit Neubaufiliale in Binzen

Baubeginn im Januar 2015 erfolgt



Im attraktiven Binzener Ortskern entsteht in bester Lage an der Hauptstrasse der Neubau eines modernen Wohn- und Geschäftshaus. Im Herzen des Erdgeschosses wird die  Sparkasse Markgräflerland im Februar 2016



Ihre neuen Geschäftsräume beziehen. Der Rohbau ist zwischenzeitlich fertiggestellt und in Kürze erfolgt der Innenausbau der Bankräume.



Mit dem Neubau in unmittelbarer Nachbarschaft zur bestehenden Geschäftsstelle, entsteht eine barrierefreie, nach modernsten Gesichtspunkten konzipierte Bankfiliale.



Die Sparkasse setzt mit der neuen  Filiale ein klares Bekenntnis für den Standort Binzen und ein starkes Zeichen für die Zukunft. Neben der nötigen Diskretion werden Räume mit hoher Aufenthaltsqualität geschaffen.



Das Planungsbüros für Banken erarbeitete mit einem stimmigen Gesamtkonzept, die Bankenorganisation und ein zeitgemäßes und markttypisches Filialdesign. Mit der neuen Filialausrichtung werden die Weichen gestellt, den Standort Binzen in der beliebten Grenzregion zur Schweiz und Frankreich weiter voranzubringen.



Das Planungsbüro für Banken, mit Sitz in Binzen, freut sich nach einem gewonnenen Wettbewerb über die Beauftragung für die Generalplanung.

Mit der neuen Filiale wird die selbstbewußte, Unternehmensphilosophie der  Sparkasse Markgräflerland ausdrückstark zum Tragen gebracht.

